

大牟田市に関する、さまざまな出来事を写真とともに紹介します。

まちかどレポート

大牟田高校柔道部、全国大会で大健闘！

大牟田高校柔道部が、3月下旬に日本武道館で行われた全国高等学校柔道選手権大会で、26年ぶりの団体戦準優勝に輝きました。主将の森健心さんは「目標はあくまで日本一。

(今回優勝した) 国士館高校を倒せるのは大牟田高校しかないと思っています。これから金鶯旗とインターハイに向けて頑張ります」と力強く語りました。

個人戦の成績

竹市大祐選手	81キロ級優勝
田中裕大選手	73キロ級優勝
光岡岳人選手	66キロ級3位
山口葵良梨選手	63キロ級3位



映画公開を楽しみにしています！

大牟田中央小学校の皆さん、映画いのちスケッチの製作を記念して、瀬木監督への寄せ書きを作り、3月25日に監督へ贈呈しました。寄せ書きには、校区内にある動物園が舞台になったことへのお礼や、映画に対する期待などが綴ってあります。監督は「映画は、ヒットすることはもちろん、舞台となったまちのひとが、郷土の魅力にあらためて気付き、誇りを持ってもらえることが一番大切です。そういう意味で、すごくうれしいです」と話しました。



「三池よきもの会」のメンバー大活躍！

全国競技かるた小・中学生選手権大会が3月24日、滋賀県大津市で開催され、本市にある百人一首競技かるた練習会三池よきもの会の皆さんのが参加し、全国から集まった競技者と対戦しました。その中から、小学3年の部で天野瑠子さんが優勝、中学2年の部で富永明里さんが4位入賞と大活躍しました。

2人は4月5日に市役所を訪れ、甲斐副市長に入賞報告を行ったあと、デモンストレーションで対戦を披露しました。





交通ルールを守り、元気に通学します

新一年生へのランドセルカバー、防犯ブザー、黄色いワッペンの贈呈式が4月4日、市役所で行われました。今春入学した872人の交通安全を願い、各協会や保険会社などから贈られたものです。式には、新一年生を代表して、末藤愛梨さんと東雅琉さん^{まさる}が出席しました。

よみがえる名刀の輝き

クラウドファンディングで集まった寄付金により、研磨・修復された名刀「鬼塚吉国」の特別展示が4月2日から三池カルタ・歴史資料館で始まりました。倉永の刀匠「四郎國光」の手で、さび身の状態から約3ヶ月かけ研磨・修復され、輝きがよみがえった刀に全国の刀剣ファンからも注目が集まっています。

諏訪公園がますます楽しく！大型遊具がリニューアルしました



展望とりでやローラースライダーなど、子どもたちの冒險心をくすぐる遊具がたくさん！



癒やしのブルーが市庁舎を照らす 世界自閉症啓発デーinおおむた

世界自閉症啓発デーおよび発達障害啓発週間に合わせ、4月2日から8日、市庁舎がブルーの光でライトアップされました。

ブルーは自閉症啓発のシンボルカラーで、「癒やし」や「穏やかな心」を意味しています。

(株)ダイチの新本社工場がみなと産業団地へ

レーザー加工や精密板金などを手掛ける株式会社ダイチの新本社工場落成式が3月28日、みなと産業団地で行われました。同社は長洲町に本社を置き、大牟田市のスタートアップセンターに入居していましたが、更なる事業拡大のために、本市へ新本社工場を建設されました。